

Peter Weiss reist nach Vietnam

„Die Ermittlung“ in New York / Solidaritätswoche in Stockholm

Der in Schweden lebende Schriftsteller Peter Weiss weilt gegenwärtig anlässlich der Broadway-Premiere seines Stücks „Die Ermittlung“ in New York. Der Schriftsteller, der zur Zeit in den USA Kongreßprotokolle studiert, will in allernächster Zukunft nach Nordvietnam reisen, um den Krieg unmittelbar zu erleben.

Mit einer Debatte unter dem Thema „Vietnam als Muster der neokolonialistischen Politik der USA“ begann am Sonntagnachmittag im Stockholmer Volkshaus eine Vietnamwoche in Schweden. Zu den

Initiatoren der Solidaritätsveranstaltung, die am kommenden Sonnabend ihren Höhepunkt mit einer Kundgebung und Demonstration findet, zählt Peter Weiss.

Auf Einladung der Kommunistischen Partei Schwedens und des kommunistischen Jugendverbandes „Demokratisk Ungdom“ weilt während der Solidaritätswoche eine vietnamesische Delegation in Stockholm. In mehreren Stockholmer Kunstgalerien finden Ausstellungen über den Befreiungskampf des vietnamesischen Volkes statt.

Nad 7. 11.10. 66